

発行所

千葉県商工会連合会内

千葉県商工会婦人部連合会

〒260 千葉市中央区千葉港 4-2

千葉県中小企業会館内

☎ 043(242)3361

県婦連だより

第12号

平成 5 年 3 月



県青連・県婦連役員と 沼田知事との懇談会

平成 4 年 12 月 16 日（水）、千葉市内のホテルにおいて県青連・県婦連の役員が合同で沼田知事との懇談会を開催。

懇談会終了後、知事を囲み記念撮影する県婦連役員。

我が街の婦人部

勝浦市商工会婦人部

上総の勝浦
おう美しい
山が緑の

勝浦

優しい両手を伸した中に
海と街とを抱いてゐる：

与謝野晶子がこの様に詠ん
だ勝浦市は千葉県の南東部に
位置し、風光明媚なりアス式
海岸が黒潮の薫る太平洋に望
んでおります。市内には海中公園、行川アイランド、
国際武道大学などがあり、また朝市は、四百年の伝統を誇り日本の三大朝市の一つに挙げられております。

最近ではリゾートマンショ
ンも増えるなど、県内の方な
ら一度は訪れたことのある地
ではないかと思います。
この街において我が婦人部
は、昭和57年に90名の商工
婦人によって結成され、現在
は101名の部員で運営されて
おります。

我が婦人部の主な事業は、
老人ホームの慰問、青年部主
催の青空市場への協力、講演
会の開催、先進地の視察研修

等を行っています。

なかでも、市内の老人福祉施設への慰問は特に力を入れており、毎年訪れているせいか今ではお年寄りの方たちともすっかり顔なじみとなり、日頃練習を重ねた歌や踊りを披露してあげます。

一番苦労するのは、いかに多くの部員が参加し、充実した活動ができるかであり、計画段階からチラシ配布による参加呼びかけまで行うなど、役員が一丸となって努力しています。

その結果、最近では多くの部員が参加するようになりました。

大型店のない我が街では、茂原市や鴨川市等、周辺都市への消費流出が激しく、市内商工業を取り巻く環境には厳しいものがあります。

商工婦人として街の活性化に少しでも貢献できるよう「心の優しい人間味あふれるふれあいのまちに」をモットーに、地域商工業振興のため、諸事業を推進してまいりたいと思います。

活動だより



セラピストの講演を熱心に聴講する
大原町商工会の婦人部員



老人福祉施設を慰問し、踊りを披露する勝浦市商工会婦人部の皆さん

我が街の婦人部

大原町商工会婦人部

私達大原町商工会婦人部は、

策がないのが現状です。

発足して15年になります。
発足以来、「地域に密着し
た活動」をスローガンに掲げ、
様々な活動に取り組んできま
した。

町主催の健康まつりでのバ
ザーの開催や黒潮まつりへの
参加など、町内の各種イベン
トに協賛しておりますが、特
に健康まつりで開催するバ
ザーでは、その収益金を地域
社会の福祉の向上を目的に、
町の社会福祉協議会や歳末た
すけあい運動に寄付しております。

また、県婦連主催の民謡舞

踊研究発表会への参加や婦人
部主催によるハイキング、観
劇、講演会等を実施するなど、
年間を通して活動しています。

現在、部員は67名ですが、
イベントや各種事業に参加し
てくれるのは3分の1程度の
ため、運営上大変な面もあり
ます。

マンネリ化してきた婦人部
活動を活性化するための計画
を思案しているところですが、
まだ、これといった活性化対



黒潮おどりに参加する 大原町商工会婦人部

このようなことから、昨年
初めての試みとして、ちぎり
絵教室を開催したところ、細
かい神経を使うため、手仕事
の好きな部員には喜ばれまし
たが、全体的にはあまり好評
ではなく、着付教室のように
好評を得られませんでした。
今後も部員の意見を大切に
して、部員が楽しく参加でき
るような事業を企画し、豊か
な地域づくりに私達の大原町
商工会婦人部が、少しでも貢
献できるよう努力してまいり
たいと思っております。

民謡舞踊研究發表会

長生ブロッサ担当のもと
白子町にて盛大に開催される



熱演する婦人部員

平成4年10月14日水、長
生ブロック担当のもと、白子
町内のホテルにおいて、恒例
の「商工会婦人部民謡舞踊研
究発表会」が、県連合会安田
専務理事、地元白子町商工会
前橋会長等を来賓として迎え
県下40商工会婦人部から307
名という多数の参加者を得て
盛大に開催されました。



見事な「のど」を披露する婦人部員



パーティにて歓談する 県婦連役員

目的に開催したものであり、平成4年9月29日(火)に開催した県青連・県婦連の合同理事会にて決議した要望事項等を知事あてに提出しました。

平成4年12月16日(水)、千葉市内のホテルにおいて、県青連・県婦連の役員が合同で沼田知事との懇談会を開催しました。

県青連・県婦連の役員が
沼田知事との懇談会を開催



お札の趣機を述べる　坂本会長

- 上総アカデミアパークへの地元企業の参画の方策
 - 国道127号線の拡幅（特にトネル部分）
 - 北総鉄道の成田方面への延長及び成田線の複線化の目標実現
 - 手賀沼の浄化対策
 - 県南地域の過疎化対策
 - 県制度融資の借入手続きの簡素化・保証料の引き下げ
 - JR総武線・外房線・内房線の完全複線化



親睦旅行に参加した 君津ブロックの皆さん

日頃から婦人部活動や企業経営にと忙しいにもかかわらず、ブロック内の婦人部から30名（事務局含む）が参加し、観光地の見学やりんご狩りを楽しむなど、大変有意義な旅行となつたようである。

君津ブロッケ商工会婦人部連絡協議会では、平成4年10月1日木～2日金の2日間の日程にて、ブロッケ内の婦人部の交流を目的に、栃木・群馬方面への県外親睦旅行を実施します。

君津縣外旅行親睦を実施

ふれあい募金実績一覧表

(H 5. 2. 15現在)

商工会名	金額	商工会名	金額	商工会名	金額
流山市	10,078	山武町	20,000	君津市	20,000
我孫子市	50,000	蓮沼村	10,826	富津市富津	14,718
鎌ヶ谷市	24,100	松尾町	15,505	富津市大佐和	53,038
関宿町	20,000	横芝町	10,000	富津市天羽	15,200
沼南町	10,000	芝山町	10,758	袖ヶ浦市袖ヶ浦	14,307
千葉市土気	51,253	八日市場市	30,000	袖ヶ浦市平川	13,462
四街道市	13,356	旭市	48,945	勝浦市	13,904
酒々井町	10,000	海上町	10,000	大多喜町	10,000
富里町	10,000	飯岡町	16,658	夷隅町	12,000
印旛村	10,000	光町	39,198	御宿町	10,000
白井町	11,159	野栄町	19,723	大原町	10,000
印西町	13,594	下総町	20,000	岬町	10,263
本塙村	10,000	神崎町	10,000	鴨川市鴨川	12,676
栄町	10,583	大栄町	10,000	鴨川市江見	10,000
一宮町	10,000	小見川町	10,000	鴨川市長狭	12,651
睦沢町	30,910	山田町	10,000	富浦町	12,359
長生村	10,000	栗源町	15,636	富山町	10,000
白子町	10,000	多古町	20,000	鋸南町	33,000
茂原市本納	10,611	干潟町	11,261	千倉町	14,010
九十九里町	10,000	東庄町	10,000	和田町	10,000
成東町	10,000	木更津市富来田	10,000	天津小湊町	10,000
合計					

1,025,742

平成4年度県婦連では、地域社会の福祉の向上を目的に社会一般の福祉の増進に資する事業の一環として「ふれあい募金運動」を推進しました。

その結果、各婦人部において活発な募金運動が展開され多額の募金が寄せられました。尚、残りの募金については、前年度からの繰越金と合わせて緊急災害発生時に備え、ブルとしてあります。

心暖まる運動が ふれあい募金 展開される

この寄せられた募金は、平成5年2月24日(水)日本赤十字社千葉県支部へ

100万円が寄付されました。



店頭に募金箱を設置し、募金活動をしている富津市大佐和商工会の佐生さん

婦人部組織の拡充と強化を

近年、婦人部員が減少の傾向にあり、部員の減少が大きな問題となっています。今後、このような状況が続いた場合、婦人部活動のみならず商工会活動全体に大きな影響があるものと予想され、婦人部組織の拡充と強化が望まれております。

商工会活動の中心的な担い手として、その活動を側面から支えている商工会婦人部の重要性を再認識され、商工会や青年部と連携し部員の増強に積極的に取り組み、豊かな街づくりに貢献出来得る魅力ある組織づくりを行いましょ。



ホームステイ先でダンスを踊る田中さん

田中副会長として 県婦連代表が参加

千葉県女性の海外派遣事業

「派遣先での活動内容」

○ホームステイを中心とした生活体験

○女性団体等との交流・懇談

○女性関係機関福祉施設

○会員

○メッセ会場等の視察・訪問

○会員

○会員